

# 25journal

society&business Tokyo25 journal

執筆協力 編集室システムU okamura.nobuyoshi@gmail.com

日本航空学園東京青  
梅キャンパス(青梅市  
長淵2)で11月16日・  
17日、航空祭が開催さ  
れ、両日で1万人以上  
の出入でにぎわった。  
生徒・学生による展示  
や体験、ステージショ  
ーなどが繰り広げら  
れ、模擬店コーナーに  
は青梅市内の業者も出  
て盛り上げた。輪島市  
朝市組合を招待し、「復  
興朝市」も開いた。  
能登半島地震で、石  
川県輪島市から青梅市  
にキャンパスを一時移  
転している同学園。現

## 生徒・学生の元気な姿披露 日本航空学園で航空祭 1万人超でにぎわう



憧れの職業キャビンアテンダント体験は大人気

在、生徒・学生、教職  
員合わせて約800人  
が同市に滞在。10月10  
日には青梅市と、地域  
振興や教育・文化・ス  
ポーツの発展などで協  
力を深める包括連携協  
定を結んだ。  
学園祭は、避難中の  
生徒・学生に喜んで  
らおうと、梅澤重雄理  
事長が先頭に立ち開催  
を決定。生徒・学生、  
教職員が一丸となって  
準備を進めた。



航空サイエンスコーナー

中でも女  
子中高生の  
人気を集め  
たのが、キ  
ャビンアテ  
ンダント・  
グランドス  
タッフ体  
験。憧れの  
職業とあつ  
て、緊張し  
ながらも笑  
顔いっぱい  
で体験を楽  
しんだ。  
地元選出  
の井上信治  
衆院議員、

当日は、体育館のス  
テージでダンスや太  
鼓、吹奏楽など生徒・  
学生たちの熱演が相次  
ぎ、観客を魅了。航空  
サイエンスコーナーで  
は子どもか  
ら大人まで  
航空ファン  
が熱心に見  
入る姿が目  
立った。5  
分ほどの西  
多摩飛行を  
楽しむ有料  
のヘリ遊覧  
飛行も喜ば  
れた。

「再開のめどが立た  
ない中、青梅に移転し、  
ほっとしたと同時に新  
しい土地に対する不安  
もあつた。開校に向け  
て関わってくれた市役  
所の方をはじめ青梅の  
大勢待利明青梅市長ら  
も訪れ、被災しながら  
も日本の航空業界の未  
来を担う生徒・学生の  
前向きな姿に接し、目  
を細めていた。

森幸佑学友会会長  
「震災時、バイトに  
行く前で、いつものよ  
くある地震と思つたら  
全く違った。震災から  
2日目にキャンパスに  
行つたが、絶対に通常  
通り授業はできないと  
いう惨状で衝撃を受け  
た。そんな中、自らも  
被災者でありながら教  
職員の方が学生たちを  
思い様々な面でケアし  
てくれた。そんな大人  
たちを見て自分たちも  
何か助けになりたいと  
思っている学生も多  
く、何をしたらよいの  
か分からないながらも  
片付けなどを行った」

「夢を実現させたい  
気持ちがあるなら、教  
師やスタッフが真剣に  
生徒一人一人に真正面  
から向き合いつてくれ  
る本校は最適な学校だ  
と思う」  
前原諒篤生徒会長  
「青梅という新しい  
地域であたたかく受け  
入れてもらったので、  
その恩返しをしたいと  
いう気持ちでいっぱ  
い。航空祭の道のりは、  
移転のため生徒も少な  
く、そして前例が無  
く、全てが手探りだつ  
たので大変だった。能  
登地域への寄付方法な  
ど課題もあつたが、朝  
市などのブースが設置  
でき、少なからず恩返  
しもできたと思う」

方がとてもあたたかく  
受け入れてくれた。能  
登の豪雨でも青梅市に  
協力いただき大変あり  
がたかつた。私たちも  
恩返しをしたい、前向  
きな元気な姿を見せた  
い、学生たちにも変わ  
らぬ楽しい航空祭を届  
けたい、こういう思い  
から絶対に成功させたい  
という気持ちで今日の  
日を迎えた」  
入学を考えている方  
へ一言。

## パルス刺激療法で症状を改善

たてばやし鍼灸院 開院して半年



パルス刺激療法で治療

美容鍼の需要にも対応

秋川駅北口にたてば  
やし鍼灸院(あきる野  
市秋川1)が開院して  
半年、パルス刺激療法  
で、座骨神経痛や腰痛、  
膝関節症、脊椎狭さく、  
五十肩、肩こりなど体  
の不調で訪れた人たち  
に症状の改善をもたら  
し、喜ばれている。美  
容鍼の需要にも対応す  
る。

パルス治療は、一定  
のリズムと強度で刺激  
を与えることが出来る  
ため、効果にばらつき  
がなく、高く安定した  
効果が得られると言わ  
れ、即効性も特徴の一  
つ。  
最近美容鍼で通う  
人も増えていて。美  
容鍼を受けると血流が  
よくなり、新陳代謝が  
活発になる。このた  
めリフトアップ効果  
顔や全身のむくみの改  
善、シミ・くすみの軽  
減、しわの軽減、目の  
下のクマの改善、肌荒  
れの改善、ダイエット  
や痩身効果などが期待  
できるという。

地域ともに25年、家庭的で温もりある  
ケアが安心と信頼を育んでいます。

老人デイサービスセンター 福楽園  
高齢者在宅サービス増設センター

社会福祉法人 豊生会 特別養護老人ホーム福楽園

TEL: 042-596-4112 fax: 042-596-4176

適したツボを刺激して  
免疫力を高め、治療す  
るもの。WHO(世界  
保健機関)からも効果  
が認められている。  
初診料1000円  
(街プレを見たと言え  
ば無料)、治療費は  
3500円(高校生ま  
で2500円)。  
診療時間は月曜〜金  
曜は10時〜19時。土曜  
は15時まで。予約優先。  
日曜、祝日は休診。訪  
問治療も受け付ける。  
問い合わせは042  
(550) 5598か  
携帯070-2663  
-2448まで。